

カラフル



北陽小学校 第1学年 学年通信 第13号 2021年6月11日

初夏の暖かさ！

先週の金曜日の暴風雨、とてもひどい天気でした。学校の木の枝が折れたり、朝顔の鉢がとばされたりと、大変でした。今週は、月曜日から暖かい日が続きました。これから、暖かい日が続くことが考えられます。体育の授業のある日は、外に水筒を持って出ますので、忘れずに用意をお願いします。また、上着を脱ぐ機会がこれから、増えます。上着に名前が書かれていないことが多く、持ち主が見つからないことがあります。上着には、名前を必ず記入して下さい。



休み時間に外に遊びに行くお子さんも多く見られます。汗拭きタオルも天気の良い日は、あるといいです。

係活動スタート！

少しずつですが、1年生も日直や係活動、当番活動をはじめています。係活動は、先生から頼まれたものを配ったり、物を運んだり、朝の会や帰りの会で呼びかけたり、みんなの手助けになるような活動を取り入れ、社会の一員としての気持ちを少しずつ身につけていきたいと思えます。日直や当番活動の仕方も覚え、頑張っています。ご家庭でも励ましの言葉をお願いします。



ひらがなの学習がそろそろ終わります！

こくご学習が進み、ひらがなもだいぶ覚えてきています。来週は、50音全て終わる予定です。まだまだ、スムーズに読んだり、書いたりするには、時間がかかりそうです。実際にノートに文字を書いて練習したり、音読をしたりすることが、覚える何よりの早道だと考えます。ご家庭でも、文字を書いたり一緒に本を読んだりしながら楽しく覚えられるといいですね。



計算かあとの用意を！

算数の授業の「あわせて いくつ」で計算かあどを使います。「のこりはいくつ ちがいはいくつ」でも使用しますので、足し算・引き算の計算かあどを持たせて下さい。